



Las licencias de Microsoft dan pie a otra licitación universitaria

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. La Universidad mantiene abierto el concurso público del contrato para el suministro de licencias Campus Microsoft para sus Servicios Informáticos, ubicados en la Facultad de Derecho. El concurso, publicado en el Boletín Oficial de Castilla y León el 21 de enero, establece un presupuesto base de licitación de 136.000 euros. El plazo para la presentación de ofertas por las empresas estará abierto hasta el viernes y la apertura de las mismas se hará el día 12.